

# Apareció la cartera

Cuando fui a coger la cartera de la mochila no la encontré y denuncié la pérdida.

05/12/2018

El día 5 de noviembre perdí la cartera. No puedo decir si se me cayó o me la robaron, pero cuando fui a echar mano de ella la cremallera de la mochila estaba abierta. Empecé a rezar la oración de la estampa con mucha fe. Estaba segura de que aparecería, que San Josemaría me escuchaba.

Denuncié la pérdida, pasaron los días... en la oficina de objetos perdidos me dijeron que me mandarían un mensaje al móvil. Cuando me acordaba rezaba a nuestro Padre por las personas que se hubieran encontrado la cartera para que fueran buenos y la entregaran.

Ayer me llegó una carta del Ayuntamiento fechada el 27 de noviembre comunicándome que había aparecido la cartera y hoy, un mes después, la tengo en mis manos con toda la documentación. Lo único que falta es el dinero. Prometí comunicar el favor por la página web.

L.I., España

---

► [Clic aquí para enviar el relato de un favor recibido.](#)

También puede comunicar la gracia que se le ha concedido mediante correo postal a la *Oficina de las causas de los santos de la prelatura del Opus Dei* (Calle Diego de León, 14, 28006 Madrid, España) o a través del correo electrónico [ocs.es@opusdei.org](mailto:ocs.es@opusdei.org).

► [Clic aquí para hacer un donativo.](#)

En alternativa puede enviar una aportación por transferencia a la cuenta bancaria de la Asociación de Cooperadores del Opus Dei con IBAN número ES53 2100 1547 7502 0024 4065 y BIC, CAIXESBBXXX en La Caixa (agencia urbana de la calle Cartagena, 4, 28028 Madrid, España).

---

josemaria-aparecio-la-cartera/  
(03/02/2026)